



Después de la instalación de refuerzo sonoro en el Convento de San Esteban en Salamanca, RPS Audiovisuales y El Corte Inglés División Comercial han completado la funcionalidad de la sala capitular añadiendo todos los elementos necesarios para dotarla de un sistema de visualización de video y un sistema de control para la gestión de las señales y el encendido y apagado de los equipos.

De este modo se cubren por completo todas las necesidades presentadas por el cliente para esta magnífica sala capitular.



La mayor complejidad de la instalación se presentaba en la altura y en modificar lo menos posible la decoración de la sala, ya que fue concebida como una capilla. Por tanto, el videoprojector se ha colocado al final de la misma, encima de la puerta de entrada; la pantalla de proyección de tijera se despliega desde el suelo, ya que era imposible colocar una pantalla convencional en techo o pared; el sistema de visualización se completa con tres monitores encastrados en la mesa de presidencia que además cuenta con cajas de conexión que permiten a los expositores conectar su ordenador para las presentaciones que lleven a cabo.

Por su parte, el sistema de control, que se gestiona por medio de una pantalla táctil, ofrece la posibilidad de que la sala capitular pueda ser utilizada por cualquier persona, sin necesidad de una formación específica. Permite encender y apagar todos los equipos de la sala de una forma fácil e intuitiva y seleccionar diferentes modos de visualización de las señales de video.

